
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiiaventi, il giorno 1 del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la 11

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Proposte di modifiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19.20 ore 20.20

3. Campo Raffaella Componente ore 19.20 ore 20.13

4. Giunta Carmelo Componente ore 19.20 ore 20:20

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:20 ore 20:20

7. Miano Sebastiano Componente ore 19.29 ore 20.20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 19.20 ore 20:13

IO. Saija Giuseppe Componente ASSENTE



Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelo.

Il Vice Presidente, dopo aver accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta

alle ore 19:20.

Si tratta il punto: lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

Ad inizio seduta i componenti Bucolo e Marzullo propongono di redigere la mozione sulla rimodulazione

delle aree destinate alla costruzione di cappelle per mutarle in loculi individuali al fine di permettere una

facile vendibilità.

Si apre il confronto e dibattito.

Alle ore 19:29 entra il componente Miano.

Alle ore 19:31 esce il componente Giunta.

I componenti presenti concordano con la proposta dei consiglieri Marzullo e Bucolo e si procede con il fare

il punto della situazione, in particolare si visionano e si dibatte su quanto contenuto nel verbale n°43 del

27.05.2020, sul prospetto della disponibilità dei posti fornito dal funzionario Costa Giuseppe in sede di

audizione e sulla copia del progetto della parte di cimitero in costruzione.

Alle ore 19:41 rientra il componente Giunta.

II componente Marzullo propone ai colleghi Consiglieri Comunali di inserire nella mozione anche la

proposta di costruzione di un fomo crematorio.

Si giunge alla conclusione che le due proposte debbano essere presentate in tempi differenti

Si procede con la redazione della mozione sulla rimodulazione delle aree destinate a cappelle.

Si conviene di scrivere quanto segue:

i sottoscritti Consiglieri Comunali,

avendo esaminato nelle varie sedute di commissione il progetto relativo alPampliamento del cimitero

comunale, e i relativi atti;

vista la necessità di reperire ulteriori loculi per evadere le numerose richieste in giacenza;

considerato che i loculi individuali sarebbero facilmente vedibili;

valutato che tale assegnazione produrrebbe introiti per le casse comunali in tempi brevi;

propongono:



alPAmmìnìstrazione Comunale di convertire le aree da adibire a cappelle in loculi singoli.

In particolare si chiede di trasformare in loculi individuali le aree destinate alle cappelle (tipo B) di 21 posti

(attuale disponibilità n®19 cappelle) e (tipo D) 28 posti (attuale disponibilità n°18 cappelle).

Alle ore 20:13 escono i componenti Campo e Bucolo.

La seduta viene chiusa alle ore 20:20 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

retano II1 ) 'ice Preside



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

dei Ó3/06/2020

L'anno duemilaventi, il giorno ventuno del mese di maggio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inìzio dei lavori

di 15 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per TAmministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline.

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art 19

del DPR 8 giugno n. 327.

- Lavori di ampliamento del cimitero: stalo di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti.

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Adesione al Marchio d'Area Collettivo Tipico Tirrenico/Mediterraneo (MACT/M)e alla

connessa Manifestazione di Interesse per la formazione di aggregazioni funzionali alla

migliore organizzazione del sistema locale della Rete Integrata e Coordinata di Servizi

denominata "Borghi di Sicilia" o "Sicilia dei Borghi"giusta misura 16, sottomisura del PSR

Sicilia 2014-2020 - GAL Tirrenico Mare Monti e Borghi CLLD

- Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Bucolo Emanuele

3. Campo Raffaella

4. Gitto Giosuè

5. Giunta Carmelo

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Componente

Componente

Vice Presidente

Componente

ore 12:20

ore 12:15

ore 12:15

ore 12:20

ore 12:15

ore 13:10

ore 13:10

ore 13:10

ore 13:10

ore 13:10



6. Ilacqua Daniela Componente ore 12:20 ore 13:10

7. Marzullo Nicola Componente ore 12:25 ore 13:10

8. Miano Sebastiano Componente ore 12:30 ore 13:10

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:15 ore 12:55

Il Vicepresidente, accertalo il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Espleta le funzioni di segretario il componente Bucolo Emanuele.

Si pone airO.d.g. il punto "Adesione al Marchio d'Area Collettivo Tipico Tirrenico/Mediterraneo

(MACT/M)e alla connessa Manifestazione di Interesse per la formazione di aggregazioni funzionali

alla migliore organizzazione del sistema locale della Rete Integrata e Coordinata di Servizi

denominata "Borghi di Sicilia" o "Sicilia dei Borghi" giusta misura 16, sottomisura del PSR Sicilia

2014-2020 - GAL Tirrenico Mare Monti e Borghi CLLD".

La Commissione attende l'arrivo dell'Assessore Angelo Pino.

Alle ore 12:30 entra Miano.

La Commissione dibatte in merito alla mancata pulizia delle spiagge.

La Cons. Ilacqua dichiara di aver segnalalo alI'URP da diverse settimane il degrado della piazza di

Centineo e la presenza di zecche e di degrado in zona Santa Venera; la stessa segnala che i cittadini

si stanno organizzando autonomamente per porre rimedio ai reiterati disservizi.

Alle ore 12:55 esce Saija.

Bucolo segnala la mancala pulizia di piazza Verga.

La Commissione dibatte in merito ai disservizi nell'erogazione dell'acqua pubblica; in particolare il

Presidente segnala la via dei Vespri.

La Commissione constata il mancalo arrivo dell'Assessore Pino.

La seduta viene chiusa alle ore 13:10 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Settario Il President



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventi, il giorno Quattro del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico

per l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità ( PUM );

-Piano del centro storico : prescrizioni e norme tecniche;

-Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USI

1. Maio Pietro Presidente 19,15 20:05

2. Gitto Giosuè Vice Presidente 19,15 20:05

3. Campo Raffaella Componente 19,15 20,05

4. Giunta Carmelo Componente 19.17 20,05

5. Ilacqua Daniela Componente 19,15 20,05

6. Marzullo Nicola Componente 19,15 20:05

7. Miano Sebastiano Componente 19,30 20:05

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 19.15 20:05

10. Saija Giuseppe Componente 19,00 20,05



Alle ore 19,15 si dichiara aperta la seduta, il Presidente informa la commissione che il Dirigente

Schirò ha riferito di aver sbloccato la procedura di completamento del nuovo mercato ortofrutticolo

di Sant'Andrea.

La commissione apre un dibattito sull'argomento in merito alle modalità di assegnazione dei box

ed a un 'eventuale e futura gestione del mercato, a tal proposito il Presidente ricorda che era

intenzione dell'amministrazione esternaiizzare la gestione.

Il Consigliere Marzullo evidenzia l'opportunità di avvantaggiare gli attuali assegnatari dei box

situati al mercato di Nasari.

La Commissione stabilisce che nella seduta successiva chiederà chiarimenti sull'argomento del

mercato ortofrutticolo all'Assessore alle attività produttive, precedentemente convocato per altri

motivi.

Continua il dibattito sulla gestione comunale o affidata a privati del suddetto mercato e se il

Consigliere Miano si dichiara favorevole ad una gestione comunale, il Consigliere Bucolo ritiene la

proposta impraticabile per la carenza di personale specializzato.

In conclusione la commissione decide di inserire un nuovo punto all'ordine del eiomo

sull'argomento e preparare un atto di indirizzo.

La seduta viene sciolta alle ore 20,05.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL PRESIDENTE

^/L



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 49 del 05 / 06 / 2020

L'anno duemilaventi, il giorno Cinque del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 12:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico

per l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità ( PUM );

-Piano del centro storico : prescrizioni e norme tecniche;

-Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

I. Maio Pietro Presidente 12,35 13:10

2. Gitto Giosuè Vice Presidente 12,35 13:10

3. Campo Raffaella Componente 12,15

4. Giunta Carmelo Componente ASSENTE

5. Ilacqua Daniela Componente 12,10 13,10

6. Marzullo Nicola Componente 12,15 13:10

7. Miano Sebastiano Componente 12,30 13,10

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12,15 13,10

IO. Saija Giuseppe Componente 12,30 13,10



Il Consigliere Campo, come Consigliere più anziano in voti, apre la seduta alle ore 12,30.

Alle ore 12,35 entrano i Consiglieri Maio , Gitto e Miano.

Il Presidente Maio assume la direzione dei lavori.

Si attende l'arrivo del Vicesindaco Sottile, regolarmente convocato, intanto il Presidente contatta

telefonicamente l'Assessore Angelo Paride Pino e concorda un incontro in commissione per il

Mercoledì della settimana successiva.

Telefonicamente l'Assessore sopra citato anticipa che nei giorni scorsi si è recato, insieme

all'Assessore Tommaso Pino alla Regione per sollecitare la dichiarazione dello stato di calamità per

gli eventi che hanno distrutto la litoranea di Spinesante lo scorso Dicembre.

L'Assessore Sottile, raggiunto telefonicamente dal Presidente, dichiara che non interverrà in

Commissione e che ad ogni modo il punto riguardante il mattatoio non è di sua competenza.

A tal proposito i membri della Commi.ssione ritengono che la convocazione sia pertinente in quanto

tra le deleghe del Vicesindaco ci sono anche le attività produttive ed il patrimonio.

A questo punto si contatta telefonicamente il dirigente Schirò in quanto firmatario della

manifestazione d'interesse riguardante la gestione del suddetto mattatoio.

Il Dirigente dichiara che tale manifestazione d'interesse sarà seguita da un bando al quale potranno

prendere parte anche altre ditte, rispetto a quelle che hanno partecipato in prima battuta.

Data l'importanza del punto i componenti ritengono utile approfondire ulteriormente l'argomento

tramite apposita interrogazione.

La seduta viene sciolta alle ore 13,10.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL segretario il presid^te

4a~-



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventi, il giorno 8 del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato dì attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanìstica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rìmodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— Proposte di modifiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale.

— Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:35 ore 20.25

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19.20 ore 20.25

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 19.20 ore 20:25

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:25

7. Miano Sebastiano Componente ore 19.20 ore 20.25

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19.20 ore 20:25

10. Saija Giuseppe Componente ore 19.15 ore 20.25



Espleta le funzioni di segretario il componente Miano Sebastiano.

Il Vice Presidente, dopo aver accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta

alle ore 19:20.

Si tratta II punto: Varie ed eventuali.

Ad inizio commissione si dibatte sullo stato di estrema incuria in cui versano alcune zone della nostra città.

Il Vice Presidente descrive che anche la zona di Calderà, Via della Fiera Franca ad esempio, è invasa da

sterpaglie e rovi, sui marciapiedi e nelle piccole piazzette cedute al Comune da lottizzazioni.

Il Consigliere Ilacqua rappresenta che anche la Via Madonna del Latte è nelle medesime condizioni di

incuria, oltre alla presenza di zecche già segnalate alFufhcio relazioni con il pubblico diverse settimane fa.

Anche la piazzetta di Centineo era stata segnalata nello stesso momento, ma a causa del mancato intervento

alcuni residenti hanno dovuto occuparsene autonomamente. E solo a seguito di reiterato interesse del

Consigliere Ilacqua la Dusty nella giornata odierna ha provveduto a rimuovere gli sfalci derivati da tali

operazioni di pulizia.

Alle ore 19:35 entra il Presidente Maio ed assume la direzione dei lavori di commissione.

Il Consigliere Miano fa presente che anche la zona di Pozzo Perla è lasciata alPincuria e porta come esempio

l'area davanti alla Scuola Elementare; sottolinea che trattasi solo di esempio e che è la città di Barcellona

Pozzo di Gotto ad essere abbandona a se stessa e che non basta curare il centro città;

La commissione chiederà agli Assessori Pino Tommaso e Pino Angelo in merito ai disservizi nelle prossime

audizioni.

Il Presidente informa di aver convocato per la seduta di domani l'Assessore Angelo Pino e che in sede di

audizione si potrà chiedere in merito ai disservizi di disserbo, pulitura erbacce e alla pulitura delle spiagge.

Il Presidente aggiunge che per quanto riguarda la pulitura delle spiagge, a ridosso della stagione estiva, le

stesse non risultano pulite.

Alle 20:07 esce il consigliere Bucolo.

Il consigliere Marzullo a rigurdo dell'incuria descrive che girando per Barcellona Pozzo Di Gotto è evidente

il degrado, evidendenzia che anche le aree adottate sono quasi tutte abbandonate.

Alle ore 20:15 rientra il Consigliere Bucolo.

Il Vice Presidente si prefigge di chiedere agli Assessori in merito alla pulitura delle piazze e ville comunale.



ovvero, se sono curate dalla Dasty, dagli opeari dei comune o da ditta estema.

La seduta viene chiusa alle ore 20:25 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

U Segreti Il Presidràte



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 51 del 09.06.2020

L'anno duemilaventi, il giorno 06 de! mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la

11 Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3.4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stalo di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Proposte di modifiche e aggiornamneto del regolamento edilizio comunale.

- Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ore 19:15 ore 20:25

ore 19:15 ore 20:25

assente!

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:20

ore 20:00

ore 20:25

ore 20:25

ore 20:25

ASSENTE

ore 19:10 ore 20:25

ore 19:30 ore 20:25



Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè .

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Si tratta il seguente punto: Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

E' presente in commisione 1' Assessore Angelo Paride Pino.

11 componente Miano chiede sulla pulitura delle spiagge, in particolare quando hanno iniziato, perchè la

spiaggia lato Cicerata, attualmente non sembra manutenuta.

L'Assessore riferiesce che hanno inizato la pulitura delle spiagge dalla parte Cantoni.

11 componente Miano chiede che di anno in anno si alterni l'inizio degli interventi, una volta lato Cicerata e

l'altra lato Cantoni.

Il componente Bucolo chiede per Piazza Verga.

L'Assessore risponde che la Dasty interverrà domani proprio in P.zza Verga.

Il componente Bucolo domanda se esiste una programmazione degli interventi.

L'Assessore risponde di Si.

Si apre dibattito confronto di dissenso tra i Consiglieri e l'Assessore, in quianto, lo stato di degrado della città

lascia chiaramente intendere che non esista nessuna programmazione di interventi in fatto di decoro urbano.

L'Assesore rimarca che la Dusty per come da contratto può mettere a disposizione solo due operai al giorno

per decespugliare.

Attualmente anche gli operai comunali che di solito sono impegnati nella pulitura delle scuole, sono utilizzati

nella pulitura di strade, ville e giardini.

Alle ore 19:30 entrano i componenti Campo e Saija

Il componente Marzullo chiede se è possibile mettere in sicurezza il lungo mare di Spinesante danneggiato

dalla mareggiata, anche tramite trasferimento di inerti.

L'Assessore contatta direttamente il Capo della protezione civile. Ing. Poti, per discutere in diretta sul punto.

L'ing. Poti risponde che si sta proseguendo nel percorso di redazione di un programma di intervento

Nazionale della Protezione Civile e che spera si possa intervenire a breve.

Si chiede per il trasferimento degli inerti della zona Santa Venera.

L'ing. Poti risponde che si devono trovare le risorse finanziarie.

Marzullo chiede sui tempi deglòi interventi.

Poti risponde che per accelerare bisognerebbe intervenire con somme urgenze.

Miano chiede sulla Saia Bizzarro e sugli ionterventi attesi dal 201 1.

L'ing. Poti si riserva di dare notizie.

L'Assessore contattare il dirigente Perdichizzi per sollecitare un intervento nella zona Spinesante per mettere

in sicurezza la zona.

II componete Campo chiede notizie sulla situazione di stallo amministrativo e sulla paralisi dell'ufficio

tecnico.

L'Assesore risponde che eventuali rallentamenti sono da attribuirsi allo stato di emergenza degli ultimi mesi,

e alle disposuzioni di chiusura degli uffici.

La commisione sottolinea che i diservizi e i ritardi erano anche precedenti all'emergenza.



Alle ore 20:00 esce il consigliere Giunta.

L'assessore risponde di essere quotidianamente inpegnato a sollecitare l'uffico tecnico.

Alle 20:05 esce l'Assessore Pino Paride.

Dopo ampio dibattilo la seduta viene chiusa alle ore 20:25.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE D! BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 11° 52 del IT / 06 / 2020

L'anno duemilaventi, il giorno Undici dei mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si

è riunita la li Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione alle ore 19:15,

Presiede la Commissione Ì1 Vicepresidente Citte, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al rmidagismo"

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico

per l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità ( PUM );

-Piano del centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

-Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA US(

1. Maio Pietro Presidente 19.30 20.30

2. Gitto Giosuè Vice Presidente 19.15 20.30

3. Bucolo Emanuele Componente 19:30 20,30

4. Campo Raffaella Componente 19:15 20.30

5. Giunta Carmelo Componente 19:17 20.30

6. Ilacqua Daniela Componente 19:05 20.30

7. Marzullo Nicola Componente 19:15 20.30

8. Miano Sebastiano Componente 19:15 20.30

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente 19.15 20.10



Il Vice Presidente Gitto, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Svolge la funzione di Segretario il componente Miano.

Alle ore 19:17 entra il componente Giunta.

Si attende l'arrivo dell'Assessore Pino Tommaso, regolarmente convocato per discutere sul punto

inerente l'ampliamento del Cimitero e ulteriori opere pubbliche.

Alle ore 19:30 entra il componente Bucolo.

Durante l'attesa, il Presidente invita i componenti a formulare le domande che si intende porre

all'Assessore e di seguito si riportano.

11 componente Saija intende chiedere: a che punto è il progetto per la realizzazione della vasca di

espansione prevista a ridosso del torrente Pongano? E' possibile inserire all'interno del progetto

della vasca il trasferimento degli inerti lungo la battigia?

L'Amministrazione intende richiedere al Commissario Straordinario Croce l'istituzione di un

contratto di Costa che comprende il tratto esteso da Oliveri a Milazzo?

11 componente Miano intende chiedere: a che punto è l'iter relativo alla progettazione della

risagomatura della Saia Bizzarro? Per tale progettazione esiste la copertura finanziaria?

Alle ore 19:55 entra l'Assessore Pino Tommaso.

Si apre un dibattito e successivamente l'Assessore risponde alle domande.

Per quanto concerne le domande poste dal componente Saija, l'assessore riferisce che il Capo della

P.C. Poti attende che venga emessa l'ordinanza della Protezione Civile Nazionale indicante lo Stato

di Emergenza; riferisce anche quanto dichiarato dall'Ingegnere Poti, cioè che la Protezione Civile di

Agrigento in tutti questi anni non ha redatto alcun progetto. Infine conclude che la Regione ha già

dichiarato lo stato di calamità naturale e la stessa attende l'intervento della protezione civile

Nazionale con il relativo impegno delle somme da destinare al ripristino delle aree dannegiate.

L'assessore ci aggiorna sull'intervento di Pemminamorta, in particolare riferisce che per la

sistemazione della strada si attende soltanto l'effettuazione della gara pubblica per poi affidarne

l'esecuzione dei lavori.

Alle ore 20:00 esce il componente Giunta.

L'assessore, relativamente all'inserimento del tratto che va da Oliveri a Milazzo, riferisce che

prowederà a chiedere all'Amministrazione di effettuare e inoltrare richiesta alla Commissione di

Governo per il tratto indicato dal componente Saija.

Per quanto concerne le domande poste dal componente Miano, l'assessore riferisce che esiste la

copertura finanziaria per la progettazione della risagomatura della Saija Bizzarro e che il

Commissario di Governo deve procedere alla pubblicazione del bando di gara per la progettazione



esecutiva. L'assessore Pino, riferisce che si impegnerà a velocizzare l'iter per bandire la gara

pubblica, inerente il progetto da attuarsi in C/da Feo, anche perché è da diversi anni che risulta

concluso e depositato.

Il componente Ilacqua chiede: è prevista una programmazione per la disinfestazione di pulci, zecche

e blatte? L'assessore risponde affermando che nel mése di Maggio è stata eseguila la disinfestazione

e che comunque esiste una calendarizzazione degli interventi. Per i tratti di strada ove non risultasse

eseguita la disinfestazione, l'assessore invita i componenti a indicarli alla Dott.ssa Raimondo.

Il componente Gitto chiede se la documentazione per la richiesta di calamità naturale risulta

adeguata. L'assessore risponde che secondo il suo parere risulta idonea.

Il componente Citta, ritiene che la Commissione debba prendere visione della documentazione

inoltrata alla Protezione Civile.

Alle ore 20:30 la commissione viene chiusa.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL.SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 53 del 12.06.2020

L'anno duemilaventi, il giorno 12 del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è riunita la

11 Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

-  Proposte di modifiche e aggiornamneto del regolamento edilizio comunale.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:35 ore 13:30

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:20 ore 13:30

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:18 ore 13:30

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:10 ore 13:30

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13:30

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:35 ore 13:30

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:15 ore 13:30

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:15 ore 12:51



Espleta le funzioni di segretario il componente Bucolo Emanuele.

Il Vive Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Si tratta il seguente punto: Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per

la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione

della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

Varie ed evenuiali.

Si attende l'arrivo in commissione del Vice Sindaco Sottile in qualità di assessore alle attività produttive e al

patrimonio.

Alle ore 12:35 entrano il Presidente Maio e il componente Miano.

Maio assume la direzione dei lavori.

La commisione si prefigge di chiedere in merito alla manifestazione di interesse per la gestione del mattatoio

comunale.

11 Vice Sindaco contattato telefonicamente dal Presidente comunica che non sarà presente all'audizio

prefissata in quanto fuori sede.

La commisione concorda di effettuare le domande, da sottoporre all'amministarzione, nel prossimo question

time.

Alle ore 12:45 si allontanano dalla commissione il presidenet Maio e il componente Miano.

Alle ore 12:51 esce il componente Saija.

Alle 12:55 rientra il componente Miano e comunica di essere recato presso il dirigente Ing,. Perdichizzi per

avere notizie in merito al progetto di riqualificazione urbana previsto in contrada Feo. in quanto da tempo gli

elaboerati progettuali e l'intero iter autorizzativo compreso di copertura finanziaria risulta ultimato.

L'ing. perdichizzi ha riferito che da febbraio 2019 continua ad inioltrare la richiesta alla centrale di

committenza per la procedura di gara e la stessa più volte è stata rinviata, senza motivazione.

Alle ore 12:57 rientra il presidente Maio.

A riguardo della domande da porre all'amministrazione sulla futura gestione del matlatio comunale esistente

e del nuovo mercato ortofrutticolo, si stabilisce di porre all'amministrazione le seguenti domande:

- quali motivazioni abbiano indotto il ritardo nella pubblicazione della manifestazione d'interesse per

la gestione del mattatoio comunale;

-  in considentzione che alcune ditte hanno manifestato interesse per la gestione del mattotoio

comuanale, quali tempi si prevedono per la pubblicazione del nuovo bando;

- quali siano le intenzioni dell'amministrazione a riguardo del mattatoio comunale in considerazione

che sarà necessario trovare una nuova collacazione stando a quanto stabilito dalle direttive per la

revisione del PRO;

-  se l'amministrazione abbia intenzione di adeguare il mattotio comunale alle nomiative igienico

sanitarie vigenti.

Dopo ampio dibattito la seduta viene chiusa alle ore 13:30.

Del che^i è redatto il presente verbale che. previa lettura e conferma, viene sottoscritto.
IL S^RÌSTAIUO IL PRESIDENTE

4^
\



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCU DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventi, il giorno 15 del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte de! C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rìmodulazione

Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— Proposte di modifiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale.

- ' Vàrie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ore 19:30 ore 20:30

ore 19.00

ASSENTE

ore 19.24

ore 19.10

ore 19:10

ASSENTE

ASSENTE

ore 19.24

ore 19.20

ore 20:30

ore 20:21

ore 20:21

ore 20:30

ore 20:30

ore 20:21



Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo.

Il Vice Presidente, dopo aver accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta

alle ore 19:20.

Si tratta II punto:

.11 consigliere Marzullo comunica ai componenti presentì che è stato informato dall'ufficio di presidenza che

il dirigente alla protezione Civile Regionale Ing. Poti Calogero non sarà presente al Consiglio Straordinario

sull'erosione costiera del lungo mare Spinesante, in quanto non ricopre più la carica.

Descrive che lo steso ufficio di presidenza ha contattato direttamente il funzionario regionale, il quale ha

comunicato che il nuovo dirigente è il funzionario Cocina Salvo.

Alle ore 19:24 entrano i componenti Giunta e Bucolo;

I commissari dibattono sul cambio al vertice della protezione civile, riportato anche dagli organi di stampa, e

su come agire alla luce della nuova situazione, anche in vista del predetto consiglio comunale straordinario.

Alle ore 19:35 entra il presidente Maio, ed assume la direzione dei lavori.

II componente Marzullo fa presente che il nuovo dirigente sarà contattato dall'ufficio di presidenza per avere

disponibilità ad essere audito.

Il Presidente comunica che la Giunta Regionale ha deliberato (delibera n. 236 dell'I 1 giugno 2020)

l'aggiomamento dell'elenco degli interventi per la messa in sicurezza delle strade provinciali.

La commissione prende visione e dibatte sugli interventi finanziati.

Si rileva che gli interventi finanziati riguardano piccoli comuni.

Sullo stesso argomento il Presidente segnala che con la delibera di Giunta Regionale n° 211 del 2020, il

Govemo Regionale ha finanziato interventi su strade provinciali, dove si finanzia anche il Ponte Mela.

Il presidente evidenzia che la predetta delibera riprogramma circa 80.000.000 di fondi Europei, con i quali si

potevano inserire anche altri interventi sul territorio comunale.

Alle ore 20:21 escono i componenti Saija, Giunta e Ilacqua.

Il componente Marzullo sollecita il Presidente affinchè l'ufficio di presidenza nel contattare il nuovo

dirigente alla Protezione Civile Regionale fornisca chiaramente le motivazioni della convocazione e lo inviti

a fornire notizie certe e compiute su quanto la protezione Civile stia attuando per la risoluzione della

problematica.



La seduta viene chiusa alle ore 20:^0 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

n Searetario D Presidente



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 11° 55 del" 16.06.2020

L'anno duemìlaventi, il giorno 16 del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto dì indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero : stalo di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— Proposte di modifiche e aggiornamneto del regolamento edilizio comunale.

— Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro

2. Olito Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19:20 ore 20:20

ore 19:15 ore 20:20

ore 19:20 ore 20:15

ore 19:15

ore 19:05

ore 19:20

ore 20:00

ore 19:00 ore 20:05

ore 20:20

ore 20:20

ASSENTE

ore 19:45 ore 20:20

ore 19:25 ore 20:20



Espleta le funzioni di segretario il componente Ilacqua Daniela - Gitto Giosuè.

Il Vive Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si trattano ì seguenti punto: Proposte di modifiche e aggiomamneto del regolamento edilizio comunale e

monitoraggio inquinamento ambientale.

Il Vice Presidente provvede a scaricare dal silo del Comune di barcellona Pozzo di Gotto il Regolamento

Edilizio Comunale vigente e le norme tecniche di attuazione.

Alle ore 19:20 entrano i componenti Miano e Campo.

Si procede con la lettura del Predetto regolamento.

Alòle ore 19:25 entra il componente Saija.

Alle ore 19:30 entra il Presidente Maio ed assume la direzione dei lavori di commissione.

Durante i lavori il Consigliere Marzullo chiede che la commissione prenda visione della normativa relartiva

al Piano Regionale di tutela delia qualità dell'aria, a tal proposito ritiene opportuno convocare in Consiglio un

funzionario ARPA .

Alle ore 19:45 entra il Consigliere Bucolo.

Tornando al regolamento edilizio, in particolare al Capo II e alla Commissione Edilizia - Urbanistica il

Consigliere Miano dichiara che talem commissione non è più esistente perchè abolita con Legge Regionale.

In merito al parere preventivo la Commissione rileva che non esistendo più la Commissione Edilizia -

Urbanistica, va modificato l'organo competente al rilascio ( ART 12 ).

Alle ore 19:55 esce il Presidente Maio.

Relativamente al Capo III si rileva che la concessione edilizia adesso è definita permesso dì costruire ai sensi

della Legge regionale n. 16 del 16/2016.

Alle ore 20:00 lascia l'aula il Consigliere Giunta.

Alle ore 20:03 rientra il Presidente Maio.

Alle ore 20:05 esce la componente Ilacqua ed assume la funzione dì segretario il Vice Presidente Gitto.

Si prosegue con la lettura e degli articoli fino al n°19 "Concessione edilizia in variante".

Alle ore2&jl5 esce la componente Campo.
Dopo ampio dibattito la seduta viene chiusa alle ore 20:20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDEOTÈ



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

éfbale dé] 1

L'anno duemilaventi, il giorno Diciassette i^el mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 12:00,

si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui
-  ,kii ' ■

seguenti punti all'ordine del giorno:

-  Varie ed eventuali.

N/jaio Pietro

Gitto Giosuè
'  «

C^pp Raffaella

Giunta Carmelo

fl^c^ua Daniela

M|^:?ullp Nicola

Miano Sebastiano

Pino Angelita

Bucolo Emanuele
f  '

Saija Giuseppe

Presidente
'' '

Vice Presidente
. 1 -1 1 ,1

Componente
' 1 ,1.

Segretario

Cornponente

Componente

Componente
<>'' ,)i.' uri

Componente

Componente

Com|3onente

ORA ENTRATA
I ,

12:15

ORA USCITA

13:10

12:20

12:10

12:10

12:20

12:20

ASSENTE

13:10

13:10

13:10

13:10

13:10

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

Alle ore 12.20, presso il Comune di Barcellona Pozzo di Gotto (ME), si dichiara aperta la seduta,

espleta la funzione di Presidente il Consigliere Maio Pietro ed il componente Giunta Carmelo

svolge la funzione di Segretario.

Il presidente comunica alla commissione che è pervenuta da parte del servizio 3 affari urbanistici

dell'Assessorato Regionale all'urbanistica una comunicazione inerente all'P.R.G.

Il componente Miano da lettura della suddetta comunicazione pervenuta.

La commissione si chiede e di conseguenza di verificare se le somme occorrenti per la revisione del

P.R.G sono state inserite nel bilancio previsionale.



La commissione in merito alla nota in oggetto ritiene opportuno di convocare l'ingegnere Schirò, la

commissione chiederà informazioni in merito alla Vas, in quanto, ritiene opportuno che il piano sia

dotato nella stessa, così da evitare a tutti i cittadini, di effettuai'e Titer ogni volta che la legge lo

prevede.

Dotando il piano regolatore della Vas verrebbero risparmiate notevoli risonse da parte dei cittadini.

Il componente Miano intende così chiedere al Dirigente se risulta più onerosa per la revisione del

piano, il compenso spettante al commissar3Ì^cta.
Presidente pertanto dichiara chiusa la seduta alle ore 13:10.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

RETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 57 del 18/06/2020

L'anno duemila venti, il giorno diciotlo del mese di Giugno, regolannente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione alto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

Proposte di modifiche e aggiomamneto del regolamento edilizio comunale.

Varie ed eventuali.

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Camtelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

ORA ENTRATA

19:35

ORA USCITA

20:15

19:35

19:10

19:10

19.15

ASSENTE

20:15

20:05

20.15

20.15



7. Miano Sebastiano Componente 19.25 20.15

8. PinoAngelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 19.15 19.53

10. Saija Giuseppe Componente 19.00 20.15

Alle ore 19.15, presso il Comune di Barcellona Pozzo di Gotto (ME), si dichiara aperta la seduta,

espleta la funzione di Presidente il Consigliere Giosuè Gino ed il componente Giuseppe Saija

svolge la funzione di Segretario.

ODG: Regolamento Edilizio Comunale

Apre la seduta la componente llacqua Daniela, consigliere anziano, alle ore 19.15

Si discute del regolamento Edilizio

Alle ore 19.25 entra il consigliere Miano Sebastiano.

Alle 19.35 entra il Presidente Pietro Maio che assume la direzione dei lavori della Commissione. Il

presidente comunica alla Commissione che nella Z.E.S.(Zona Economica Speciale) appena esitata

dal governo centrale, su proposta del governo Regionale di Musumeci, risultano molti comuni di

varie dimensioni e manca Barcellona Pozzo di Gotto. Le ZES sono aree tenitorialmente delimitate,

anche non adiacenti, che presentino un nesso economico funzionale ad almeno un'area portuale,

istituite per creare condizioni favorevoli che consentono lo sviluppo delle imprese già operanti,

nonché l'insediamento di nuove imprese attraverso una drastica semplificazione amministrativa e la

possibilità di accedere a forti sgravi fiscali. Per legge spetta alla regione proporre l'istituzione di una

ZES, specificando le caratteristiche dell'area identificata, cosicché sulla base della proposta della

regione il 15/06/2020 il Ministro per il Sud e la coesione teiTitoriale ha firmato il decreto istitutivodi

due ZES Siciliane

Alle ore 19.53 esce il componente Emanuele Bucolo.

Si discute sul motivo dell'esclusione del comune di Barcellona Pozzo di Gotto dalla Z.E.S.

Alle 20.05 esce il consigliere Cai'melino Giunta

Il presidente osserva che chiederà informazioni alfAmminislrazione con una interrogazione

consiliare

Presidente pertanto dichiara chiusa la seduta alle ore 20:15.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIP \TE

y, /



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 58 del 19/06/2020

L'anno duemllaventi, il giorno diciannove del mese dì giugno, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori

di 15 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine de! giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sollomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stalo di attuazione degli inteiventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline.

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ani 19

del DPR 8 giugno n. 327.

- Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti.

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Proposte di modifiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale.

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCII

1. Maio Pietro Presidente ore 12:30 ore 13:25

2. Bucolo Emanuele Componente ore 12:30 ore 13:25

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:00 ore 13:25

5. Giunta Carmelo Componente ore 12:15 ore 13:^

6. Ilacqua Daniela Componente ore 12:15 ore: 13:25

7. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13:25

8. Miano Sebastiano Componente ore 12:40 ore 13:25

9. Pino Angelita Componente ASSENTE



10. Saija Giuseppe Componente ore 12:10 ore 13:25

Il Vicepresidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12.15

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo Nicola.

Si attende l'arrivo dclElng. Schirò per discutere della revisione del PRO.

Alle ore 12:30 entrano il componente Bucolo ed il Presidente Maio che assume la direzione dei

lavori.

Alle ore 12:40 entra Miano.

Alle ore 12:45 entra Ring. Schirò.

La Commissione chiede in merito alla revisione del PRO e se nel bilancio annuale ci sono le somme

per assegnare Tincarico di revisione.

Si chiede anche in merito alle sentenze TAR e CGA di assegnazione di nuove zone.

Il Presidente chiede se ci sono nuove zone da calare nel PRG revisionato.

Si chiede anche a che punto sono le Prescrizioni Esecutive ed il PUDM.

L'ing Schirò risponde che in merito alle somme per l'incarico di revisione deve accertarsi; alla

domanda del Presidente risponde che ci sono; in merito alle prescrizioni esecutive risponde che

l'iter per la VAS è avviato.

La Commissione decide di riaggiomarsi col dirigente sul PUDM e sulle somme per la revisione.

Il Dirigente comunica alla Commissione che l'ESA ha presentato un progetto esecutivo di 8 milioni

di euro per la riqualificazione dei capannoni di via sant'Andrea e dove si prevedono anche serre

agricole; lo stesso solleva il problema della destinazione d'uso attuale quale servigi amministrativi il

che comporta effettuare una variante al PRG.

Miano evidenzia che nelle recenti linee guida l'area dovrebbe essere già destinata a polo

florovivaistico e chiede al dirigente di verificare.

Si discute in merito alla nota della Regione Assessorato Territorio e Ambiente che ha richiesto

chiarimenti in merito all'iter di revisione.

La seduta viene chiusa alle ore 13.25 tornerà a riunirsi come da convocazione.

DeLch^ è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

' Il Seg Il Prcsiclciife



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale.n° 59 del23.06.2020

L'anno duemìlaventi, il giorno 23 del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la li

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— Proposte di modifiche e aggiornamneto del regolamento edilizio comunale.

— Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ASSENTE

ore 19:15 ore 19:35

ASSENTE

ore 19:15 ore 19:35

ASSENTE

ore 19:15

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ore 19:35



Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo.

Il Vive Presidente dichiara deserta la seduta per mancaza di numero legale alle ore 19:35.

Son^'^senti dalle 19:15 alle 19:35 Giunta e Marzullo.
Del che kì è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL VICE RESIDENTE

1/



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 60 del 24.Ò6.202Q

L'anno duemiiaventi, il giorno 24 del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

—  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: slato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— Proposte di modifiche e aggiornamncto del regolamento edilizio comunale.

— Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

12:30

12:15

ASSENTE

12:17

12:00

12:14

12:25

ASSENTE

12:15

12: 15

13:10

13:10

13:00

13:10

13:10

13:10

13:10

13:flX)



Espleta le funzioni di segretario il componente Bucolo.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.

Odg : regolamento edilizio comunale.

Si continua con la lettura "studio e dibattito del regolamento edilizio" ed in particolare l'art. 20 "istruttoria per

l'esame dei progetti".

Alle ore 12:^ escono Bucolo e Ilacqua.

Alle ore 12:30 entra il Presidente Maio e rientra il componente Bucolo e Ilacqua.

La commissione dibatte in merito al litorale di Spinesante.

La Commissione discute le recenti ordinanze del Sindaco n. 48 del 17/06/2020 che prevede un intervento un

intervento di sistemazione degli ampi tratti di arenile per il rincalzo delle scarpate con ripristino della stabilità

delle infrastrutture e dei manufatti esistenti, di messa in sicurezza della viabilità ed il ripristino della

funzionalità delle docce.

Il Presidente osserva che in questo modo si creerà un altro debito fuori bilancio.

Alle ore 13:00 esce Saija.

Si toma a discutere del punto odg deIregolamento edilizio.

La seduta si chiude alle ore 13:10.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEjGRETARIO



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consulta/Jone

Verbale n'' 61 .dei.25/06/2020

L'anno duemilaventi, il giorno Venticinque del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore

19:20, si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— "Eventi culturali cittadini":

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Proposte di modifiche e aggiornamneto del regolamento edilizio comunale.

Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

19:25

ORA USCITA

20:20

19:40

19:19

19:20

19:15

ASSENTE

20:20

20:20

20:20

20:20

ASSENTE

ASSENTE

19:15 20:05



K
-b

Alle ore 19.20, presso il Comune di Barcellona Pozzo di Gotto (ME), si dichiara aperta la seduta,

espleta la flinzione di Presidente il Consigliere Maio Pietro ed il componente Giunta Carmelo

svolge la funzione di Segretario.

La commissione dibatte in merito alla potatura degli alberi.

Il componente Marzullo osserva che è necessario migliorare quella che è la pulizia del territorio.

La commissione pertanto ritiene che andrebbero modificati quelli che sono gli impegni delle società

che hanno avuto la concessione agli spazi di verde pubblico.

Interviene il componente Miano, il quale ritiene che sia inutile ridefinire il regolamento, inerente

all'adozione delle aree pubbliche verdi, al fine di comprendere se Io stesso preveda ima tempistica

degli interventi di manutenzione.

Gli assegnatari devono etTettuare e se è previsto un controllo da parte del Dirigente del settore.

A tal proposito, visto il periodo estivo, il componente Miano, ritiene sia utile effettuare

un'interrogazione congiunta, rivolta all'Amministrazione affinché vengono effettuati gli interventi

di pulitura dei tombini fognari in quanto a causa delle precipitazioni atmosferiche rimangono

ostruiti e di conseguenza divengano fonte di odori nauseabondi.

Il Vicepresidente a riguardo della cura del verde comunale ritiene che PAmmìnistrazione non sia

stata in grado di vigilare adeguatamente sugli interventi della Dusty. Egli aggiunge che più volte ha

suggerito, anche in Consiglio comunale che l'amministrazione si attivasse affinché organizzasse

due gruppi di lavoro, con gli operai comunali adibiti solo a questa funzione.

Una soluzione che, unita al lavoro della Dusty sarebbe stata in grado di garantire una

programmazione e dei risultati adeguati al mantenimento del decoro urbano.

Il presidente pertanto dichiara chiusa la seduta alle ore 20:20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO ^ IL PRESIDEDfTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale n° 62 del 26/06/2020

L'anno duemilaventi, il giorno venlisei del mese di giugno, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è riunita

la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 15

minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per rAmministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline.

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t 19

del DPR 8 giugno n. 327.

- Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti.

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Proposte di modifiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale.

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:30 ore 13:20

2. Bucolo Emanuele Componente ore 12:15 ore 13:20

3. Campo Raffaella Componente ore 12:00 ore 13:03

4. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:15 ore 13:20

5. Giunta Carmelo Componente ore 12:13 ore 13:20

6. Ilacqua Daniela Componente ore 12:30 ore: 13:20

7. Marzullo Nicola Componente ore 12:30 ore 13:20

8. Miano Sebastiano Componente ore 12:05 ore 13:03

9. Pino Angelita Componente ASSENTE



10. SaijaGiuseppe Componente ore 12:20 ore 13:10

Il Vicepresidente, accertalo il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12.15

Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelino.

In apertura, il componente Campo chiede di tornare sul punto 1 alPO.d.g. per sollecitare

l'amministrazione in merito alla riapertura del presidio veterinario per le sterilizzazioni. Il servizio,

infatti, è stato sospeso dopo neanche 24 ore dall'apertura della nuova sede, predisposta dal Comune

e inaugurata nell'ottobre scorso.

Alle ore 12.20 entrano i componenti Saija e Bucolo.

Il vicepresidente contatta telefonicamente l'assessore al ramo che dà la propria disponibilità ad

intervenire in commissione in data 01.07.20.

Alle ore 12.30 entrano i componenti Ilacqua, Marzullo e Maio, quest'ultimo assume la presidenza

della seduta.

Su proposta del Presidente Maio si toma a dibattere della questione della revisione del P.R.G, viene

sollecitato telefonicamente l'ingegnere Schirò ad intervenire in commissione per riferire se è stata

riscontrata la nota della Regione.

La Commissione dibatte in merito alla revisione del PRG e alle varianti proposto negli ultimi anni.

Il componente Bucolo propone di convocare l'assessore al Turismo e Spettacolo per conoscere

l'eventuale programmazione estiva e le misure previste per garantire la sicurezza e le norme anti-

covid.

Alle ore 13.03 escono i componenti Miano e Campo.

L'assessore Munafò viene contattato telefonicamente e dà disponibilità per giorno 30.06.20.

la commissione dibatte .sui luoghi idonei per le manifestazioni.

La seduta viene chiusa alle ore 13.20 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Spretano II Preside



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventì, il giorno 29 del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

f Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— I^oposte di molliche e aggiornamento del regolamento edilizio comimale.

yarl^ed gy^qntuaJi,

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:20 ore 19:55

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19.00 ore 20:02

3. Campo Raffaella Componente ore 19.25 ore 20:02

4. Giunta Carmelo Componente ore 19.12 ore 19.55

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19.15 ore 20:02

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 20:02

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:10 ore 19:55

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19.30 ore 20:02

10. Saija Giuseppe Componente ore 19.20 ore 19:55



Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.

Il Presidente, dopo aver accertalo il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta alle

ore 19:20.

Si tratta il punto:

PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla preverizione dèi H"""' arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici r-. slydjcLe.d-elaborazlonie S^^-fe4jriz^ politico per

^Amministrazione Comunale;

^  proposte di modifiche e aggiomamento del regolamento edilizio comunale.

La commissione procede ad effettuare un aggiornamento sui punti da esitare.

Sì apre dibattito.

Alle 19:25 entra il componente Campo.

Alle 19:30 entra il componente Bucolo.

La commissione concorda che il punto all'ordine del giorno, riguardante il sostegno e la prevenzione

dei danm arrecati alle foreste da incendi e calamità naturali ed eventi catastrofici, può essere esitato

in quanto si tratta di una misura ormai superata. Inoltre, l'assessore al ramo aveva riferito in audizione

in seconda commissione che l'amministrazione non aveva operato positivamente sul tema.

Il Consigliere Campo dichiara che il Comune in ogni caso dovrebbe attivare delle misure per

prevenire gli incendi che pimtualmente si verificano in zona Mìgliardo, quando si alza il vento di

Scirocco.

11 Componente Marzullo ricorda che l'assessore al ramo ha dichiarato in commissione che avrebbe

provveduto a sollecitare il Corpo Forestale per attivare i lavori antincendio.

11 componente Gitto ritiene che bisognerebbe verificare se le azioni di sollecito, verso il Copro

Forestale, dichiarate dall'assessore siano state realizzate e cosa hanno prodotto.

Alle ore 19.55 escono il Presidente Maio, i componenti Miano, Giunta e Saija.

Per tanto quanto discusso i componenti presenti concordano di esitare il punto e di verificare quanto

è fatto sin ora e se è stato fatto



Dopo ampio dibattito la seduta viene chiusa alle ore 20:02 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

1 Segretari ^11 Precidente



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventi, il giorno Trenta del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 12:15,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

-Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico

per l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità ( PUM );

-Piano del centro storico : prescrizioni e norme tecniche;

-Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente 12,40 13:15

2. Gitto Giosuè Vice Presidente 12,15 13:15

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente 12,13 13,00

5. Ilacqua Daniela Componente 12,15 13,15

6. Marzullo Nicola Componente 12,25 13:04

7. Miano Sebastiano Componente 12,15 13,15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12,25 13,15

10. Saija Giuseppe Componente 12,15 13,00



Il Vice Presidente apre la seduta alle ore 12,15.

Si attende l'arrivo dell'Assessore Munafò, contestualmente il consigliere Gitto informa i

componenti presenti del fatto che l'Assessore Pino Angelita regolarmente convocata Mercoledì

01/07/2020 non sarà presente e potrà essere presente il giorno successivo.

Alle ore 12,25 entrano i consiglieri Buccio e Marzullo.

Il consigliere Miano sollecita il Presidente per la formulazione di una richiesta scritta da indirizzare

al Segretario generale affinchè venga rilasciato il parere relativo alla pubblica utilità riguardante la
proposta di progetto del mattatoio comunale di iniziativa privata.

Alle ore 12,40 fanno il loro ingresso l'Assessore Munafò ed il Presidente Maio.

L'argomento all'ordine del giorno é l'Estate barcellonese.

Si dibatte in merito alla realizzazione di un mini-cartellone estivo che non crei troppi

assembramenti per via delle restrizioni legate al Covid.

Il Consigliere Bucolo porta l'esempio di altri comuni che si stanno attivando per l'organizzazione di

eventi e l'Assessore risponde che il Commissariato di Barcellona è più stringente nell'applicazione
delle norme e che comunque alcune idee sono al vaglio dell'amministrazione che sta valutando la

loro compatibilità con l'attuale situazione sanitaria e le relative restrizioni.

L'assessore comunica anche che su richiesta della prefettura si è dovuta variare la capienza delle

piazze.

Il componente Miano chiede della festa in onore di San Rocco e l'Assessore risponde che è stata

annullata dal Vescovo, che ha vietato l'uscita dei simulacri dai luoghi di culto.

Alle ore 13,00 esce il consigliere Giunta.

La commissione propone l'Arena Montecroci come location possibile per qualche evento cittadino

e l'Assessore risponde che comunque la sua capienza va considerata in misura ridotta per le già

citate restrizioni.

H consigliere Bucolo ricorda all' Assessore l'avviso che finanzia le iniziative e gli spettacoli nei
comuni.

La seduta viene sciolta alle ore 13,15.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

Ù^.'A-

IL PRESIDENTE

ì'


